

## Lazismu Sampaikan Amanah Donatur Bagi Masyarakat Terdampak Covid-19

Sabtu, 18-04-2020

**MUHAMMADIYAH.ID, JAKARTA** - Memasuki hari kedua pembagian sembako, Lazismu kembali bergerak di wilayah Bekasi, Jakarta dan Depok. Rangkaian pembagian sembako yang di mulai 16 April 2020, inisiasi kolaboratif Lazismu dan Kitabisa.com berjalan lancar.

Di Jakarta, Nazhori Author selaku PR Manager Lazismu Pusat pada Sabtu (18/4) mengatakan, penerima manfaat telah menerima sembako terdiri, dari pengemudi Bajaj, pengais barang rongsokan, dan pedagang kecil lainnya di sekitaran jalan Otista, Bukit Duri, Pancoran dan sejumlah wilayah lainnya.

Sementara untuk wilayah Depok, Manager Program Lazismu Pusat, Falhan Nian Akbar, menyampaikan relawan telah memberikan amanah donatur itu kepada juru parkir, pedagang kaki lima, office boy, opang dan pemulung.

Termasuk wilayah Bekasi, dikatakan oleh amil Lazismu, M. Saleh Alfarabi, selain guru ngaji, target sasaran sembako juga diberikan kepada janda, opang, petugas keamanan, marbot masjid dan musola dan penerima manfaat lainnya.

Rahmat juru parkir di Depok tak menyangka jika dirinya mendapat sembako dari Lazismu. Mengucapkan syukur dan terima kasih kepada donatur Lazismu atas bantuan ini. Hal senada disampaikan Dede Sulaeman pengais barang rongsokan di bilangan otista, Ia terkejut saat amil Lazismu memberikan sembako itu.

"Terima kasih masih ada orang yang memperhatikan nasib saya," katanya.

Falhan Nian Akbar menambahkan, masih terisa satu hari lagi untuk segera disalurkan besok. Lazismu berharap penerima manfaat dapat merasakan kebahagiaan di tengah mewabahnya virus ini. Sebentar lagi ramadhan tiba, masih banyak pekerjaan rumah yang harus diagendakan terutama untuk menyalurkan bantuan berikutnya. Lazismu sendiri secara nasional masih terus berkoordinasi dengan Muhammadiyah Command Center Covid-19 (MCCC) untuk melakukan pemantauan perkembangan peta sebaran dampak wabah Covid-19.

Lebih jauh Falhan menyampaikam, MCCC masih terus melaporkan perkembangan penanggulangan bencana nasional Covid-19 dengan terus berkoordinasi bersama semua pihak yang berkepentingan terutama BNPB dan pemangku otoritas lainnya dalam memutus mata rantai penyebaran virus corona.

**Sumber: (Media MDMC/na)**